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平成 19 年度臓器移植推進街頭キャンペーンが、

10 月 21 日（日）10 時～ 11 時 30 分　ジャスコ鳥

取店入口 3ヶ所で行われました。主催者よりジャ

ケットが用意され着用、臓器提供意思表示カー

ド配布の役、パンフレット、啓発物品（ポケット

ティッシュペーパー、風船）とともに配布をしま

した。午前中だったのか、客の出入りがまばらで

あまり関心度がうすかったようでした。

でも毎年参加しなければと思ってます。

平成19年度臓器移植推進
街頭キャンペーン参加

砂 川 啓 治保健委員
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2007 年 9 月 24 日「ホテルニューオータニ鳥取」

に於きまして、鳥取ライオンズクラブ認証 50 周

年記念大会が開催されました。

私達いなば LCからは、田渕会長、野村幹事、

松本第一副会長（私）、井口事務局員、キャビネッ

ト関係として、7R － 1Z・ZC 矢野さん、以上 5

名参加させていただきました。

来賓として鳥取県知事平井伸治、鳥取市長竹内

功、鳥取こども学園理事長尾崎淑子、鳥取こども

学園長藤野興一、鳥取大学国際交流センター長若

良二、鳥取厚生保護女性会会長山本志津、鳥取

市立若草学園園長西根雅子、鳥取こども会連合会

会長藤縄喜和、鳥取ライオンズクラブ元ガバナー

夫人松岡京子氏、又、ガバナー小田邦雄（岡山西

LC）他の多くの方の出席のもと、鳥取ライオン

ズクラブ会長の挨拶があり、1957 年（昭和 32 年）

津山ライオンズクラブをスポンサーとして、鳥取

地方第一号クラブとして全国で 41 番目に誕生し

た事、この半世紀をライオンズのモットーである、

We serve の精神のもと奉仕活動に汗を流し地域

社会の発展に取り組んで来た。

鳥取こども学園との卓球大会、鳥取市立若草学

園とのさつま芋の植付、そして芋掘り、毎年実施

されている砂丘一斉清掃、鳥取大学留学生に図書

贈呈、鳥取厚生保護女性会への協力金、アイバン

ク献眼運動の推進等、貢献活動に長きに渡り取り

組んでおられる事に深く敬意を表し、感銘いたし

ました。

次に平井知事、小田地区ガバナーの来賓祝辞に

続いて記念事業の発表、目録贈呈等があり盛大の

内に式典は終了いたしました。

式典に引き続き竹内鳥取市長の祝辞があり祝宴

が開催されました。

アトラクションには、鳥取市こども会連合会の

こども連による鳥取シャンシャン傘踊りに始ま

り、鳥取ライオンズ会長佐々木豊氏が率いるバン

ド演奏で、会も最高に盛り上り、懇談の輪があち

こちで広がり、心温まる会であったと感じました。

その中で、来年 5月 18 日の我々いなばライオ

ンズクラブ 40 周年記念大会と重ね合せて、思い

を馳せ乍ら、最後に「また会う日まで」を合唱し、

ライオンズローアで締めくくられ、閉宴となりま

した。

鳥取ライオンズクラブ
認証50周年記念大会に参加して

第一副会長 松 本 信 光
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スポンサークラブへ感謝状と記念品贈呈 いなば LCからは 20名が参加

10 月 13 日午後 6時から、白兎会館の大広間に

て、25 周年記念式典が盛大に始まりました（い

やもとい、始まるはずでした）。実際は、日中の

ゴルフコンペが白熱した模様で、ゴルフ参加者が

式典の開始時間に到着しないというハプニングが

起きてしまったのです。結局、出席者が半数以上

も揃わない中で 30 分遅れて式が始まり、来賓入

場、挨拶、大会宣言、来賓挨拶と、式は少々寂し

く淡々と進んで行きました。来賓の一人として、

我々いなば LCの会員である林由紀子副市長の挨

拶がありました。林さんは、いなばの会員である

ことをさりげなく触れられましたので、同じクラ

ブ会員としては鼻が高くなる思いがしました。

いなば LCは、千代 LCのスポンサークラブで

すので、我がクラブへの感謝状と記念品の贈呈が

あり、田渕会長が受け取られました。

式半ばころに漸く出席者が皆揃い、ほっと一安

心したところで、式典最大のイベントの「25 周

年記念事業」の発表が行われました。4つの事業

が計画され、一つ発表される度に、壇上の天井か

ら、事業内容が書かれた垂れ幕がおりてくる仕掛

けが用意されていました…。ここで式典二つ目の

ハプニングが起きました。一つ目の事業発表が読

み上げられ、その瞬間最初の垂れ幕がサーッと下

りるはずでした。しかし、垂れ幕はなぜか丸まっ

たままビクともせず、ついには紐がプッツンと切

れてしまったのです。皆思わず笑ってしまい、お

陰で会場の雰囲気がなごやかになりましたので、

垂れ幕プッツン事件も怪我の巧妙になりました。

事業内容は、①「社会福祉法人鳥取いのちの電

話への協力支援金贈呈」、②「ライオンズクラブ

国際財団への LCIF 基金として 1,000 ドル贈呈」、

③「姫路市対鳥取市各少年サッカー交流試合の開

催」、④「自宅でできる温暖化対策の作文募集」

であり、地域奉仕・地域密着をモットーに活動さ

れてきた千代 LCにふさわしい事業発表でした。

第二部・祝宴は、式典の寂しさとは打って変わっ

て長谷部落保存会の傘おどりが披露されたり、千

代 LC の会員のプロ歌手西村光司さんが、師匠

だったという故春日八郎さんのヒット曲を歌う中

で、出席者もお酒が回ってきて、会場全体がワイ

ワイガヤガヤとにぎやかになりました。その中で

もとりわけ元気な千代 LC会員の笑顔がとても印

象的でした。現在会員数は 30 名だそうです。

最後にゴルフコンペの成績発表がありました。

いなば会員も頑張られて、メロン、葡萄などの景

品をたくさん獲得されました。

閉会の辞は、千代 LCを創設された前田修さん

がされました。前田さんは、いなば LC の元会

長であり、25 年前に千代 LC を作られたことや

これからも 50 年、100 年と継続していきたいと、

意気軒昂な挨拶をされました。

鳥取千代 LCの益々のご活躍を祈念します。

鳥取千代ライオンズクラブ
結成25周年記念式典に出席して

松 本 美 恵 子
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̶結成10周年記念大会をふり返って̶

つづらお公園の「老人の里」建設に
大苦戦する

渡 邉 哲 次

昭和 53 年 5 月 7 日、結成 10 周年記念大会は

500 名のブラザー会員の方々のご参加をいただき

盛大に開催されました。

梨原大会長を始め 77 名の会員の結束により、

はなやかですばらしい大会でした。

昭和 53 年は、円高が日本経済を直撃し大混乱

の経済情勢であり、日本赤軍の日航機乗取り事件、

王選手の世界最高の 756 号のホームラン達成の年

でもありました。

記念アクティビティは

1. 結成以来今日まで鳥取いなばライオンズクラ

ブは、「和」の精神に基き会員相互の信頼と和を

モットーに社会福祉を重点にアクティビティを繰

り広げてまいりました。それで、記念事業は「恵

まれない人々に愛の手をさしのべる」と、あすな

ろ法人経営の松の聖母学園の児童へ職能訓練設備

を贈りました。

2. 福祉に関する記念講演として、福祉法人ねむ

の木学園園長宮城まり子女史をお迎え致しまし

た。大会当日は朝は大変な荒れ模様で飛行機が飛

ばないかもしれないと、宮城まり子さんは、東京

から新幹線に乗って大阪まで、大阪からタクシー

で鳥取へ。まだ中国横断道路は開通していないの

で、一般道路の悪路を乗り継いで来られました。

東京から大阪までの 3時間、大阪から鳥取までタ

クシーで 4時間、計 7時間かけて鳥取までこられ

たのです。会場の鳥取市民会館に下りられた時は

宮城まり子さんは小さな体をころげ落ちるように

下りてこられ大変お疲れの様子でした。

一方、社会福祉法人あすなろ会の運営母体であ

るベルギー国愛徳修道士会の代表者の方は東京か

ら飛行機でこられましたが、同じ飛行機に乗られ

る予定だったのです。講演の中で私が来なければ

講演が中止となり申し訳ないのでタクシーで来た

事をお話され自分の置かれている立場を話されま

した。大変お疲れさまでした。

3つ目のアクティビティは、吉岡のレーク大樹

の近くのつづらお公園の一部を市よりお借りし

「ライオンズ公園」として柿、くり、もも、あん

ず等木の実の成るものを果実園として植えまし

た。「老人の里」の建設を夢見て会員総力を揚げ、

取り組み毎月スコップ、鍬等を持って労働奉仕に

努めましたが、土壌が悪いため木の根がくさって

枯れてしまいました。会員が苦労して一年間ほど

努力致しましたが失敗に終ってしまいました。

この大会は、クラブの結成後チャーターナイト、

5周年と過去の歴史に輝かしい 1ページとして大

成功は喜びと誇りを持つことが出来るイベントで

した。「いなばの 10 周年は立派でしたね」と他の

クラブのメンバーから賞賛の声を多く頂戴したし

ました事は大変喜ばしいことでした。

成功出来ましたのは会員の総意による結束力と

情熱、やる気による行動力だったと思います。

今年度は、40 周年を迎えます。10 周年から 30

年経過し、時代も高度成長からデフレ時代の厳し

い時代へと大きく変化しております。この厳しい中

での 40周年です。参加者におもてなしの心で感動

を与える大会と成りますよう祈念申し上げます。
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10月第1例会（4日）

・田渕吉男…仕事の都合にて出張の為、大事な例

会を欠席します。大変申し訳ございません。

・松本信光…田渕会長欠席のため代理で開会ゴン

グを打ち又会長挨拶をいたしました。初めての

事でしたがひびきはいかがだったでしょうか。

ドネーションいたします。

・森田勝憲…9月22日～25日の連休に、友人8人

と東北旅行に行ってきました。世界遺産である

「白神山地」をメインに「八幡平」「田沢湖」

「平泉中尊寺」「蔵王連峰」等々東北の自然を

満喫し、又感動してきましたのでドネーション

します。中国地方は中国5県と言いますが、東

北地方は東北6県と言うそうです。その内の5県

を走り廻りました。質問します。東北6県の県名

は？（青森、秋田、山形、岩手、宮城、福島）

・仁保統博…10月1日付けの日本海新聞にパワフ

ルチャレンジ経営革新のツボに小社サンライズ

工業株式会社の紹介がありましたのでドネー

ション致します。鳥取での物作りに頑張ってい

ます。

・仁保統博…10月は衣替えの月　小生貧乏ではな

く国府町はまだ残暑厳しく上着なしノーネクタ

イで例会に出席しました。中村さんより身だし

なみは正しくするように注意されましたのでド

ネーションします。

・粟嶋道和…2007年10月1日鳥取県とっとり環境

ネットワーク代表に就任しました。最近の地球環

境は年々と悪化をたどっています。皆さんも感じ

ておられると思います。地球の年間の平均温度

は15度です。現在16度に上昇しています。企業

はもとより、私達家庭も過剰消費の生活スタイル

を改め地球温暖化を防ぐ努力をしましょう。

・三沢　聡…長男が無事に大学受験に成功しまし

た。学費を稼ぐのに一生懸命に仕事に励みます。

・林由紀子…青谷総合支所の旧議場を改修して多

目的ホールをオープンしました。オープンの式

典に出席したところ、地元新聞に掲載されまし

たので、ドネーションします。

・川田善忠…話題多い三洋電機ですが、秋田国体

にて鳥取三洋野球部がわかとり国体以来の22年

ぶりに優勝し、日本一になりましたのでドネー

ションします。

・下田哲也…先日、9月21日に鮎と芋炊きの会を

開催しました。初めての21名の方々に参加して

いただき盛大に終えることが出来ました。今年

は、平野さんのピンチヒッターで幹事を務めま

したが、是非来年も多数の参加をお待ちしてい

ます。収支で50円残りましたのでドネーション

します。

10月第2例会（18日）

・矢野信也…左眼の白内障の手術をしました。

やっとゴルフを始め現役復帰しました。手術で

回復する白内障を実感しております。CSFⅡ運

動の実践者としてPRします。

・田渕吉男…10月28日、クラブゴルフ出席できま

せん。あーあ残念！！当日は会社創業60周年あ

りがとうフェアーを開催しますので時間のゆる

す方はぜひ来て頂けたら幸いです。

・平野之致…9/23こどもの国付近に於いて第7回

オールジャパントットリ砂丘ジュニアデュ・ア

スロン大会が開かれ県内を始め中国地区、京

阪神、四国、九州より小学生162名が集まりま

した。内孫の醇風2年生の史也君がラン1㎞・バ

イク3㎞・ラン1㎞計5㎞に出場し6位賞を受け、

学校でも体育館で登壇し校長先生より、お誉め

の言葉を頂きました。又5年生の達也君はラン2

㎞・バイク5㎞・ラン2㎞計9㎞を走り健闘しま

した。

・平野之致…10/8読売新聞、全国版に鳥取西高の

紹介で将棋部4人の部員の写真が出ました。部

は昨年3名で誕生し、いきなり高文祭で全国優勝

し今年は全国5位に入賞しましたが来年3月には

戸國君と外孫の憲太郎が卒業します。あとが弟

の英樹君と今年入学した吹上君となります。こ

のままでは団体戦に出場が出来ません。会員の

皆様の子供、孫さんに来年入学、入部して伝統

の火をつないでいただきたいとお願いします。

・平野之致…早期胃癌に罹り日赤病院で内視鏡的

粘膜切除術を受け10日間で退院しました。60才

から早瀬医院で毎月、健康診査、受診を受けて

おり副院長によって早期発見に他の先生より名

医に看てもらって良かったですねと云われまし

た。日赤の担当医師の治療術も最高で痛みは全

然無く、特に看護師さんは技能は優秀で笑顔が
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良く、言葉も優しく、すばらしいスタッフで一流

ホテル並みの環境でした。退院日がもっと先に

ならないかと願い、お別れがつらかったです。

・加納義信…去る10月13日、千代ライオンズクラ

ブ25周年記念ゴルフ大会で堂々20位になりまし

たのでドネーションします。

・渡邉哲次…千代ライオンズクラブコンペでトビ

賞をいただきました。

・砂川啓治…第18回鳥取市、高齢者自転車大会

で、美保軍団優勝。6月の子供自転車大会に美

保小に引きつづき「老人パワー発揮」。個人で

1位と3位に入賞。S名指導者の力です。

・野村俊美…次男の卒論の手伝いで、立木を柱と

したツリーハウス作りにチャレンジしました。

殆どの木材は自前の間伐材を利用しました。

作っていくうちに、眺めが良いので壁をつけな

いことになり完成したのは屋根付のツリーテラ

スでした。出来栄えに二人で自己満足していま

すのでドネーション致します。因みに屋根のト

タンは㈱タブチさんから購入しました…。

・田中宏明…10月13日（土）の鳥取千代ライオン

ズ25周年記念ゴルフ大会で飛賞（15位）になり

ました。パートナーは矢野さん、安田さん、

渡邉さんでした。楽しくプレーをさせていただ

き、有りがとうございました。

・石賀伸也…10月13日（土）の鳥取千代ライオン

ズ25周年記念ゴルフ大会でBB賞をいただきま

した。楽しい一日をありがとうございました。

・田渕吉男…鳥取千代ライオンズクラブ結成25周

年の記念ゴルフ大会に参加して来ました。当日

は大変混雑の中、待ち待ちのゴルフでしたが、

スコアーは運にめぐまれ飛賞と一番飛んでない

ドラタン賞を頂きました。

・田中敏明…前回テールツイスターのお話で2乗

の法則が105までと教えてもらいまして、家に

帰って、計算機の可能な限りやってみました

が、全部その通りの法則で計算できました。皆

様、御確認してみて下さい。

・藤森寛義…10月8日、鳥取日産自動車東部地区

コンペが鳥取カントリー倶楽部吉岡温泉コース

でありました。当時は、希れな風雨の中でし

た。飛び賞を頂度いしました。

★10月4日　第947回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率71.8％　M後率91.0％）

＜幹事報告＞

・鳥取LC認証50周年記念大会参加のお礼状

・地区誌配付について

・キャビネット幹事交代について

・6LC親善ボウリング大会開催について

日　時　2007年11月26日（月）18：30～　2ゲーム

場　所　スターボウル　参加者　各クラブ8名

・鳥取千代LC戸田彰次様ご逝去の報告

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願い

・出席・大会…新見LC認証50周年大会開催

日　時　2007年11月18日（日）10：45～17：30

会　場　まなび広場にいみ

・保健…平成19年度臓器移植推進街頭キャンペー

ン参加について

日　時　2007年10月21日（日）10：15～11：30

場　所　ジャスコ鳥取店　　参加者　砂川

・環境保全・公衆安全…9月の朝の清掃奉仕報告

日　時　9月23日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

　　　　L21名　LS4名　LB2名参加

・10月朝の清掃奉仕日程変更について

日　時　10月28日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

★10月12日　理事会　18：30～　白兎会館

理事17名

・第2回リジョンレベル会員委員会開催について

日　時　2007年10月19日（金）12：00～14：30
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　1名承認

②退会者について　　　　　　　　　　　　承認

③青少年の為の携帯電話、インターネット遊びと

リスク講演会開催について　　　　　　　承認

④鳥取こども学園もちつきについて　　　　承認

⑤結成40周年記念事業「FMLクリスマス　鳥取

いなばライオンズカップ」開催について

大会名称について検討した結果、これまでそう

いう名称で大会が開催されており募集し易いと

いうことで、大会名として使用する。また、継

続事業としては、費用がかかりすぎるのではと

いう意見も出され、今年は40周年記念カップや

参加賞を予定しているので、次年度以降はもっ

と削減できるということが、委員長より説明さ

れ、今までは、参加料、協賛広告の収入があっ

たこと、予算書にプログラムの経費が盛り込ま

れていないことなど、今後委員会にて再検討す

ることを含み承認とする。

⑥岡崎邸保存について

上記について鳥取の歴史的建造物であり、重要

な文献も多く残っている建物が壊される危機に

あるので保存に協力してはという提案があった

ことが会長より説明され、11月理事会にて再審

議とする。

場　所　倉吉シティホテル　出席者　矢野　渡邉

★10月18日　第948回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率60.3％）

＜幹事報告＞

・鳥取千代LCより結成25周年記念式典の礼状

・必携47版配付について

・6LC親善ボウリング大会参加者について

日　時　2007年11月26日（月）開始18：30～

場　所　スターボウル　　　　　　

参加者　粟嶋　下石　角谷　川田　下田　野村

　　　　安田　横山賢二

・鳥取久松LCの山根康市様ご逝去の報告

＜委員会報告＞

・青少年指導…「青少年の為の携帯電話、イン

ターネット遊びとリスク」講演会開催について

日　時　11月25日（日）13：30～16：00

場　所　鳥取県立図書館　大会議室

講　師　福井正樹指導員

◎11月誕生祝…5日太田恵　6日谷口亮　16日佐々木 

27日原田　30日森下

◎11月結婚記念日ライオン…3日吉田　14日山根秋

15日中村洋　16日井上　23日加納、藤本

　30日佐々木

◎同好会だより

・11月のクラブゴルフは、11月18日（日）　砂丘

9：24スタート
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マンスリーレポート集計表（9月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 0 2 26.0 38 37 0 1 36 2 3 3 79.0

鳥取いなば 2 0 2 34.0 79 76 3 0 79 6 0 0 84.0

鳥 取 中 央 3 69,000 1 7.0 49 48 0 1 47 3 0 0 84.0

鳥 取 久 松 2 196,680 1 39.0 44 43 0 1 42 0 0 0 84.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0.0 28 30 1 1 30 2 0 0 64.0

鳥 取 砂 丘 2 3,200 2 86.0 50 50 0 1 49 6 0 0 82.0

ライオネス 鳥取いなば 1 30,000 3 34.0 20 20 0 0 20 20 0 0 80.0

・中井加代子…CTガン検診受けました。検査の

結果が良かったのでドネーションいたします。

◎10月12日　第274回例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・10月誕生祝品贈呈

・12月例会変更（忘年例会開催）について

日　時　2007年12月7日（金）17：30～19：30

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ2F

・鳥取こども学園よりお礼状

・9月の朝の清掃奉仕報告（LCと合同）

9月23日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

4名参加

・10月の朝の清掃奉仕（Lと合同）

10月28日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・鳥取LCより認証50周年記念大会参加の礼状
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臓器移植街頭キャンペーンで協力を呼びかける砂川さん。

11 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（17 日）
○理事会・ガバナー諮問委員会
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 渕 吉 男
　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
　　　　鳥取市大覚寺170-55
　　　　蕁26-4422
編　集　藤 井 三 郎

責任者　鳥取市若葉台南6丁目4番3号
　　　　蕁37-8061

印刷　株式会社鳥取平版社

やはり秋分の日が過ぎると秋らしくなってきま
した。
昭和 62 年の 10 月のある日、入会式があるから
出てきてくれ、といわれて何もわからないまま（オ
リエンテーションも説明も何もなかった）日本海
リッチランドの例会場へ行きました。次の例会が
20 周年、4月には年次大会と、忙しかったのを覚
えています。あっという間の 20 年でした。その
うち 3分の 1位は会報の編集に携わっています。
皆様の原稿をみていると筆者の性格がよくわかり
ます。色々と勉強になります。
最近アクティビティが少ないせいか表紙の写真
に苦労しています。会報の原稿と写真、皆様のご
協力のほどよろしくお願い致します。

会報編集委員　村山　嘉次

LSC 第 275 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

6LC 親善ボウリング大会

第 949 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

文化の日

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

第 950 回チャーターナイト記念例会

朝の清掃奉仕　青少年の携帯・ネットメール被害防止講演会

勤労感謝の日

7R－1Z第 1回ガバナー諮問委員会


